

La delegación canadiense está compuesta de diputados, asesores de los gobiernos provinciales, representantes de las industrias pesquera y minera y sindicatos de pescadores, y funcionarios de los ministerios federales.

Se espera que esta sesión veraniega de la Conferencia del Derecho del Mar mantenga el impulso conseguido durante la sesión primaveral. El texto revisado de la sesión primaveral contiene mejoras notables en muchos asuntos importantes.

#### Texto revisado

El texto revisado reafirmaba la zona económica de 200 millas como elemento central del convenio propuesto. La parte relativa a la zona internacional del fondo del mar contiene muchos elementos básicos necesarios para la reconciliación de intereses de los países en desarrollo y los tecnológicamente avanzados.

La sesión de verano se concentró en los principales temas pendientes del convenio propuesto. Uno de éstos concierne los derechos de estados interiores o "en posición geográfica desventajosa" a los recursos pesqueros de las zonas económicas de estados vecinos o estados de la misma región geográfica.

#### Noticias breves

. El Primer Ministro Trudeau, el Ministro de Asuntos Exteriores MacEachen y el Ministro de Hacienda Macdonald asistieron a la conferencia económica cumbre de los jefes de gobierno de Gran Bretaña, Francia, Italia, Alemania Occidental, Japón y Estados Unidos, celebrada en Puerto Rico el 27 y 28 de junio. Los principales temas discutidos fueron el control de la inflación mundial y las relaciones con los países en desarrollo.

. El mes pasado, el gobierno provincial de Manitoba firmó un acuerdo de préstamo por un período de ocho años de 75 millones de francos suizos (algo más

de 29 millones de dólares canadienses) al interés anual del 7 y tres octavos por ciento.

. La Orquesta Juvenil de London, Ontario, integrada por 75 músicos, representó a Canadá en el Festival Internacional de Orquestas y Espectáculos Juveniles de 1976 que tuvo lugar en Aberdeen, Escocia, del 7 al 19 de agosto, y en Londres, Inglaterra, del 20 al 22 del mismo mes.

. Canadá contribuirá con otros \$150.000 en obras de ayuda humanitaria en Líbano, anunció el Ministro de Asuntos Exteriores Allan MacEachen el 24 de junio. Canadá donó anteriormente la misma suma para asistir a la Cruz Roja Internacional en la distribución de alimentos, suministros y servicios médicos a las víctimas de las luchas civiles del Líbano.

. El Ministro de Asuntos Exteriores israelí Yigal Allon visitará Canadá en otoño a invitación de su colega canadiense Allan MacEachen quien, durante su gira al Oriente Medio efectuada en enero, invitó a los ministros de Asuntos exteriores de Egipto, Arabia Saudita, Jordania, Iraq e Israel a visitar Canadá.

\* \* \* \*

---

*Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2.*

*Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.*

*This publication appears in English under the title Canada Weekly.*

*Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.*

*Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.*